
議会のあり方調査特別委員会 広報広聴検討分科会 記録

開 会 年 月 日 令和４年２月 21 日

開 会 時 刻 午後３時 00分

閉 会 時 刻 午後３時 48分

出 席 委 員 名

◎上村 和生 ○藤原 清史 久保 真 井村 貴志

野崎 隆太 野口 佳子 品川 幸久

欠 席 委 員 名

署 名 者 －

担 当 書 記 倉井 伸也、野村 格也

協 議 案 件

１ いせ市議会だより第67号の発行について

（１）発行日程について

（２）掲載記事構成について

（３）表紙の写真について

（４）表紙の題字について

２ 議会の広聴活動について

（１）令和４年度広聴活動年間スケジュール（案）について

３ その他

説 明 者

倉井係長、野村主査

伊 勢 市 議 会
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会議の概要

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 67 号の発行について」

を議題として、発行に向けての日程や掲載記事構成等の協議を行った。

次に、「議会の広聴活動について」を議題とし、高校生議会については、準備期間として

約４ヶ月間かかることを考慮し、実施できる時期を見極めて引き続き検討していくこと、

議会報告会・意見交換会については、新型コロナウイルスの感染拡大が続き、日程等を決め

かねるとのことから、次回以降に改めて協議することとなった。また、議会ツアーについて

は、今後、議会のあり方調査特別委員会に諮ることを確認した。

なお、詳細は次のとおり。

協議の内容

１ いせ市議会だより第67号の発行について

（１）発行日程について

５月１日号の広報いせと同時配布を予定した日程が了承され、次回の広報広聴検討分

科会は、３月18日金曜日の本会議閉会後、次々回は、４月６日水曜日の午前10時に開催

することに決定した。

なお、一般質問をした議員の原稿提出締め切りについて、現在粗打ち原稿納品から１

週間後としているが、延長を希望する意見もあり、今回は提案どおりとするが、発行日

程の調整や発行日の再考について、今後時期を見て協議をしていくこととなった。

（２）掲載記事構成について

記事構成について、事務局から説明があり、異議なく了承された。

（３）表紙の写真について

応募のあった作品の中から選定を行い、表紙案を決定した。

（４）表紙の題字について

今年度題字を募集した４校のうち、豊浜西小学校（令和４年５月１日号）、北浜小学校

（令和４年９月１日号）については、年度が変わると小学６年生が卒業してしまうこと

もあるため、この２校は翌年度の発行となるが、あらかじめ本日採用作品を決定した。

２ 議会の広聴活動について

「令和４年度 広聴活動年間スケジュール（案）について」の資料に基づき、協議した。

始めに、高校生議会について、委員からは「令和４年度当初予算の中で市当局が高校

生を集めて政策を聞くような取り組みをするので、令和４年度は様子見でよいのではな

いか。」、「新型コロナウイルスの感染拡大が収束していないので、様子見したほうがよい」

などの意見があったが、準備期間として約４ヶ月間かかることを考慮し、実施できる

時期を見極めて引き続き検討していくことを確認した。

次に、議会報告会・意見交換会について、委員からは「地域に出向いて実施しては

どうか」、「意見交換を中心に実施してはどうか」などの意見があったが、新型コロナ

ウイルスの感染拡大が続いており、日程等を決めかねるとのことから、次回以降に改め

て協議することとなった。
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次に、議会ツアーについて、当日のパワーポイント資料の説明があり、詳細決定後、

各委員に報告したうえで、議会のあり方調査特別委員会に諮ることを確認した。

上記署名する。

令和４年２月 21 日

会 長


